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А самое главное событие, которое произо- 
в жизни Гули, ее приняли кандидатом в

тов, проверить новые 
формы в работе, осу-

проводится 
работа по

члены КПСС.
НА СНИМКЕ: ГУЛЯ МУХАМЕТОВА.

Фото В. Калимасова.

нению с существую
щей 1-468 «Б» квар
тиры более улучшен-

сти по общежитию 
блоку обслуживания.

Нет откорректирован
ных чертежей по наруж
ному водоснабжению в 
связи с переносом на
сосной станции в блок 
обслуживания на обще
житие по ул. Красина.

Много нерешенных 
вопросов по строитель
ству объектов соцкульт
быта и жилых домов в

«Комсомольский».
Не согласованы с

После окончания ПТУ пришла Гуля Мухаме
това в строительное управление № 13. В брига
де маляров Н, К. Никольской ее встретили те
пло.

Гуля старалась оправдать доверие. Она удар
ник коммунистического труда. Отлично трудится, 
пользуется заслуженным авторитетом в бригаде.

ОРГАН ПАРТКОМА, ОБЪЕДИНЕННОГО ПОСТРОИКОМА, КОМИТЕТА ВЛКСМ 
И УПРАВЛЕНИЯ СВЕРДЛОВСКОГО ДОМОСТРОИТЕЛЬНОГО КОМБИНАТА

ПЯТНИЦА, 8 ИЮНЯ 1979 г. 4 ЦЕНА 2 КОП.

В августе этого го
да завод приступит к 
монтажу и комплекта
ции изделий первого 
72-квартирного жило
го дома 141-й серии по 
улице С. Дерябиной. 
Этот дом будет сфор
мирован из двух блок-

Прежде чем строить 
объект, надо иметь для 
начала всю необходи
мую проектно-сметную 
документацию. На прак
тике так оно чаще всего 
и бывает. Но нередки 
случаи, когда чертежи 
задерживаются у проек
тировщиков или пере
даются ДСК не полно
стью. Тогда наши ну
левики на свой страх и 
риск приступают к 
строительству фунда
мента без чертежей, на
деясь лишь на свой 
опыт и знания. Подоб
ная практика давно осу
ждена в комбинате. Не 
оправдывая нулевиков, 
хочу привести факты, 
которые заставляют наш 
строительный конвейер 
работать вхолостую. 
Эти факты в какой-то 
мере способствуют по
явлению актов и стро
гих приказов о наказа
нии виновных за отступ
ление от проектов.

В этом году мы долж
ны ввести в строй три 
общежития. И по всем 
трем объектам не ре-

определены бюро гор
кома КПСС от 23 ап
реля 1979 года.

Для завода это бу
дет важное событие, 
которое даст возмож
ность проверить на 
практике все «узкие» 
места нашей подготов
ки к выпуску домов 
141-й серии, позволит 
посмотреть в монтаже 
все конструктивные 
узлы стыковки элемен-

новых технологических 
приемов и так далее.

Что такое 141-я се
рия? Это и новые пла
нировочные решения 
квартир, и улучшен
ная пластика фасадов. 
Если в настоящее вре
мя микрорайоны горо
да формируются из 
двух типовых домов с 
ограниченным числом 
квартир (144 и 215), 
то блок-секционный м^- 
тод, предусмотренный 
141-й серией, позволит 
проектировать и стро-

серии будут внедрять
ся пока девять блок- 
секций, в дальнейшем 
номенклатура их бу
дет увеличена. Появят
ся новые блок-секции 
с нежилым первым

для малосемейных и 
блок-секции со сквоз
ными проездами.

В настоящее время

подготовке к выпуску 
изделий новой серии 
производственных уча
стков. В цехе № 9 за
вершаются подготови
тельные работы по из
готовлению безрулон- 
ной кровли, которой

не имела наша преж
няя серия 1-468 «Б». 
В цехе № 6 идет мон
таж кассетных машин, 
которые целиком пред
назначены под выпуск 
продукции 141-й се
рии.

Следующим этапом, 
после монтажа перво
го дома, будет подго
товка к массовому ор
ганизованному перехо
ду завода на производ
ство изделий новой се
рии в полном объеме. 
Первым жилым райо
ном, который будет за
строен домами новой 
141-й серии, станет 
микрорайон «Комсо
мольский».

шеи 
Так,

ряд вопросов.
на общежитие

улице Короленко
по 
от-

сутствуют рабочие чер
тежи на блок обслужи-
вания с 
цией в 
проекта

насосной стан- 
подвале, нет 
на наружный

водопровод.
На общежитие по ул. 

Декабристов отсутству
ют откорректированные 
альбомы по архитектур
но - строительной, сан
технической, электриче
ской и слаботочной ча-

оборудования по столо
вой 14° 41.

Не передана в ДСК 
проектно-сметная доку
ментация на 70-квар
тирный дом по ул. На
родного фронта, 144- 
квартирные дома по 
улицам Красных коман-
диров, Куйбышева 
Войкова и другие, 
сок этот можно 
должить.

3 ед о л ж е иное т ь
горисполкома 
ектно-сметной
тащи и ставит 
строителей в 
положение..

Нехватка

по

* На объектах соцкультбыта=

ПОКА ТОЛЬКО ОТСТАВАНИЕ
Монтажные работы на

•и 
Спи- 
про-

УКСа
про-

д оку мен - 
коллектив 

трудное

соответст-
вующих чертежей и от
сутствие ряда согласо
ваний с соответствую
щими! организациями 
ведет к простоям тех
ники и людей. В резуль-
тате наш город 
недосчитаться 
квартир, ввод ।

, может 
многих 

которых
в эксплуатацию намечен 
государственным пла- 
НОМ.

А. БОРИСОВ.

ПОРА ГОТОВИТЬСЯ
Лето только началось, 

а коллектив завода Ж БИ
им. Ленинского комсомо-
ла уже думает о том, что
бы во всеоружии встре
тить будущую зиму. 21 
мая был подписан приказ 
по заводу, в котором на-
мечены 
тия по

орг т е хм е pan р и я - 
каждому цеху.

работы уже начались. На
пример, коллектив цеха 
№ 10 приступил к ремон
ту тепловых магистралей. 
Рабочим предстоит пере
ложить полтора километ
ра теплотрассы на терри
тории нашего жилого 
поселка.

столовой № 61, что по
улице Пехотинцев, уже за
кончены, на главном фаса
де и торцах выполнены на
весные ребра. Осталось 
выставить несколько ко
лонн и закончить кладку 
хоздвора. Но дело у ка-
менщи^ов спорится. По
словам начальника участка 
осталось выложить 500 ку
бических метров кладки.

— Нам >цужен кран РДК 
или 25-тонник, без него 
хоздвор не закончить, — 
говорит бригадир А. Рач
ков. — Сдерживает нас и 
плохая документация. По 
чертежам, разработанным 
под руководством тов. 
Певзнера из «Свердловск- 
гражданпроекта», набили 
отверстий, но оказалось, не 
там. СУ-7 теперь их заде
лывает, а затем нас будут

К ЗИМЕ
работа 
других

и в цеха № 4, в 
цехах.

заставлять долбить снова. 
Начальник участка М. Сем- 
ков поддержал бригадира.

— Если бы была у нас 
проектная документация в 
полном объеме и в нее >не 
вносили разных изменений, 
мы бы оставили еще во 
время монтажа отверстия и
под вентиляцию, и 
нику 'и так далее.

сантех -

У кафе-69 в этом
районе 
встретил 
чутко в а

на Сортировке 
Владимира

же 
я 

Че-
из бригады

А. Рачкова. Вместе подни
маемся на второй этаж. 
Вот полюбуйтесь, сколько 
нам работы наделали, — 
говорит Владимир, — пока
зывая на груды кирпича на 
втором этаже. Мальчишки 
развалили кирпичные пе
регородки, выбросили из
окон перемычки. У 
ников выбросили 
кондуктора.

На «Аптеке» по'
Бардина
■идут дела

ПОЛ'НЫМ

сантех- 
трубы,

улице 
ходом

у отделочников
участка № 11 СУ-13.

Держит нас и «Пром-

Утверждена специфика
ция на материалы и обо
рудование. Мероприятия 
по подготовке к зиме 
предварительно были об
суждены на совещании у 
главного инженера, где 
присутствовали начальни
ки цехов, энергетики и 
механики.

Сегодня в некоторых 
цехах подготовительные

Но это только начало. 
Очень важным делом ста
нет прокладка конденса- 
топровода от цехов № 1 
— Зв котельную. Вы
полнение этого мероприя
тия сделает тепловую схе
му более гибкой и эконо
мичной.

Коллектив цеха № 16 
начал ремонт одного из 
трех котлоагрегатов. Идет

Некоторую тревогу вы
зывает пока цех № 1. 
Здесь предстоит выпол
нить большой объем ра
бот: провести ремонт всех 
приточных вентиляцион
ных агрегатов. Однако 
администрация цеха явно 
недостаточно внимания 
уделяет вопросам подго
товки к работе в зимних 
условиях.

вентиляция», не приступа
ли к теплотрассе СУ-29, а 
монтажники ,не сдали от
верстия сантехникам.

На кафе «Кварц» мастер 
СУ-1 А. И. Субботин отме
тил, что у СУ-28 не смон-

Ю. КУЗНЕЦОВ, 
главный 

энергетик 
завода ЖБИ. 

имени 
Ленинского 

комсомола.

ОБЪЯВЛЕНИЕ
11 июня в 17 часов 

в малом зале ДК им. 
Горького проводится 
теоретическая конфе
ренция «Государство 
и личность» в системе 
партийной политучебы. 
Приглашаются все же
лающие.

ПАРТКОМ.

тировано и не замонюличе- 
но еще 6 колонн и 7 гри
бов. На кладке трудится 
бригада тов. А. Автаева, но 
то не было кирпича (сто
ял Уктусский завод), то 
крана, все приходилось та
скать на себе. Сейчас есть 
и кран и кирпич и оста
лось вроде бы немного — 
141 кубический метр клад
ки!, но для окончания ра
бот потребуется не мень
ше 15 дней.

Все перечисленные объ
екты соцкультбыта, где из- 
за разных причин затягива
ются работы, должны были 
быть сданы уже давно, но 
сроки их сдачи переносят 
из месяца в месяц. Объек
ты соцкультбыта * прини
маются сейчас в эксплуа
тацию равноценно с жилы
ми домами. Основная зада-
ча сдать их в эксплуа-
тацию в этом году должна 
быть выполнена.

НОВЫЙ 16-ЭТАЖНЫЙ.
Фото В. Калимасова.



* В партийных организациях

НАШЕ ИДЕЙНОЕ 
ОРУЖИЕ

Коммунисты партий
ной организации стро
ительного управления 
№ 13 на своем собра
нии повели разговор о 
том, как лучше пре
творить в жизнь, ис
пользовать - в своей 
практической работе 
постановление ЦК 
КПСС «О дальнейшем 
улучшении идеологиче
ской, политико-воспи
тательной работы».

Выступая на собра
нии, коммунисты отме
чали, что постановле
ние имеет огромное 
политическое значение 
в современных услови
ях и свидетельствует о 
постоянной заботе и 
внимании Центрально
го Комитета нашей 
партии к идейному во
оружению коммуни
стов мощным оружием 
марксизма - лениниз
ма, расширению и уг
лублению влияния пар
тии на массы, всемер
ного совершенствова
ния партийной пропа

УЧЕБНЫЙ ГОД ЗАВЕРШЕН
В 1978/79 году пар

тийное бюро завода 
ЖБИ в своей работе 
руководствовалось по
становлениями ЦК 
КПСС «О задачах пар
тийной учебы в свете 
решений XXV съезда 
КПСС», .«Об улучше
нии экономического 
образования трудящих
ся», «О работе ' пар
тийных организаций 
Башкирии по усиле
нию роли экономиче
ского образования тру
дящихся».

Всеми формами уче
бы на заводе охвачено 
1462 человека, работа
ет семь школ основ 
марксизма - лениниз
ма, шесть школ ком
сомольской политсети, 
шесть школ экономи- 
ских знаний, семь 
школ коммунистическо
го труда.

Большую работу по 
формированию марк- 
систско - ленинского 
мировоззрения прово
дят пропагандисты и 
их заместители В. С, 
Пудель, Ю. Н. Кузне
цов, Л. А. Журавлева, 
В. И. Ячменев, А. С. 
Дружинин, С. Д.
Францкевич, Г. М. 
Панарин, Н. А. Щад- 
риков, С. Н. Спасская, 
С. К. Глухов, Э. Р. Со
лодкова, О. Ф. Кря- 
жевеких, Л. А. Бет- 
нева, Л. В. Колпащи- 
кова.

Более тридцати лет 
является активным 
пропагандистом' С. Д. 
Францкевич. Занятия 

ганды и агитации.
Поскольку поста

новление является ком
плексным, охватывает 
все стороны в произ
водственной и общест
венной работе, ком
мунисты на собрании 
свои выступления со
четали с рассказом о 
работе на том или 
ином участке произ
водства. А. И. Шишен- 
ков, например, отме
тил недостатки в ра
боте агитколлектива.

В постановлении 
собрания первым пунк
том коммунисты запи
сали: одобрить поста
новление ЦК КПСС и 
считать первостепен
ной задачей каждого 
коммуниста безуслов
ное выполнение поста
новления, на каком бы 
участке он не работал.

П. БЕРСЕНЕВ, 
секретарь 
партийной 

организации
СУ-13.

у него проводятся при 
максимальной явке, ве
дутся эмоционально, 
доходчиво. В этом мог
ли убедиться все при
сутствующие на от
крытом занятии круж
ка С. Д. Францкевича 
7 мая 1979 года.

Этот учебный год на 
нашем заводе в сети 
партийной, комсомоль
ской политсети и эко
номического образова
ния завершен успеш
но. Все школы и семи
нары хорошо закончи
ли учебный год по ус
тановленным програм
мам.

Хорошей традицией 
на заводе стало прове
дение в конце учебно
го года ленинского 
урока и научно-практи
ческой конференции.

Но1, подводя итоги, 
нельзя умалчивать и о 
недостатках. Не всег
да еще учитывается 
возрастной и общеоб
разовательный уровень 
трудящихся. Чтобы из
бежать этих ошибок, 
наша партийная орга
низация уже сейчас 
приступила к комп
лектованию кружков 
политсети и комсо
мольской сети. Новый 
учебный год заводчане 
встретят более органи
зованно, . в соответст
вии с требованиями 
постановления ЦК 
КПСС «О дальнейшем 
улучшении идеологи
ческой, .политико-мас
совой работы».

С. НИКОЛАЕВА.

Учитывая необходи
мость глубокого осмысле
ния каждым человеком 
содержания новой Совет
ской Конституции, в- си
стеме партийной учебы, в 
комсомольских кружках 
был рекомендован для 
изучения популярный 
курс «Конституция разви
того социализма».

Наша новая Конститу
ция — Основной Закон 
жизни развитого социали
стического общества. По 
ее нормам мы должны 
жить и трудиться, сверять 
все свои дела и устремле
ния, добросовестно и с 
большей эффективностью 
участвовать в управлении 
делами общества. Вот по
чему знать этот закон не
обходимо каждому совет
скому человеку, где бы он 
ни работал, какую бы про
фессию ни имел.

В наших подразделени
ях закончен курс изуче
ния Конституции развито
го социализма. Итоговая 
конференция на тему «Го
сударство и личность» 
должна более углубленно 
раскрыть тему о взаимо
отношениях государства и 
личности, взаимосвязи 
прав и обязанностей, об 
ответственности личности’ 
перед обществом. В связи 
с Годом ребенка на конфе
ренции уделяется внима
ние проявлению заботы о 
молодежи, подчеркивает
ся обязанность родителей 
участвовать в воспитании 
детей и детей — заботить
ся о родителях.

Глубокое усвоение по
ложений Конституции по
может правильно ориенти
роваться в сложных проб
лемах внешней и внутрен
ней политики, умело при
менять права и свободы 
в неразрывной связи с до-,.

^1»
Комсомольская жизнь

КАЖДЫЙ-САМ ПО СЕБЕ
Комсомольское собрание 

в цехе № 1 завода ЖБИ 
имени Лени1нскопо комсо
мола, состоявшееся в про
шедший вто|рни1к, началось 
с рассмотрения персональ
ных дел. Комсомолка Зи
наида Потки на не платил а 
комсомольские взносы с 
1975 года. Налицо нару
шение Устава ВЛКСМ. Ко
гда Зинаиду попросила 
объяснить, почему она не 
платила взносы, она отве
тил ё:

— А что же только сей
час меня об этом спроси
ли? Я три года взносы не 
плачу, и никого это не 
вюлнов ало...

Такой ответ, конечно, го
ворит в первую очередь 
о<б идейной незрелости са
мой комсомолки. Взносы 
надо платить, не дожидаясь 
напоминания секретаря, 
это обязанность любого 
члена ВЛКСМ.

Но давайте вдумаемся в 
смысл ответа 3. Поткиной. 
Действительно, как могло 
случиться, что более трех 
лет девушка оставалась в 
стороне от комсомольской 
организации, почему не 
забеспокоилась комсомоль

ГОТОВИТСЯ
ИТОГОВАЯ

КОНФЕРЕНЦИЯ
бросовестным выполнени
ем своих обязанностей.

Партийная пропаганда 
направлена на распро
странение, внедрение и 
усвоение знаний. «Уси
лить деловитость и конк
ретность пропаганды и 
агитации, — говорится в 
постановлении ЦК КПСС, 
— ее связь с жизнью, с 
решением хозяйственных 
и политических задач». 
Хотелось бы, чтобы это 
требование было учтено 
пропагандистами и слуша
телями школ в сети пар
тийного, комсомольского 
просвещения и экономиче
ского образования.

Предлагаем вашему 
вниманию вопросы, кото
рые обсудит конференция 
по теме «Государство и 
личность» и рекомендуе
мую литературу.

Доклад: «Основные сфе
ры и принципы взаимоот
ношений социалистиче
ского государства и лич
ности.

Рефераты на темы: 
«Расширение прав и сво
бод, непрерывное улучше
ние жизни граждан», 
«Ответственность лично
сти перед обществом, го
сударством, сограждана
ми», «Государственная и 
социальная значимость 
заботы о молодежи, обя-

цы, где был, наконец, сек
ретарь бюро, который обя
зан был поднять тревогу?

Михаил Писанемко — мо
лодой секретарь, его вы- 
вралм полгода назад. Од
новременно он является и 
членом заводского комите
та ВЛКСМ. Возглавив ком- 
с омол ь с к у ю ю рг ан и з ац и ю, 
Михаил знал, что работа 
ему предстоит большая. 
Комсомольские собрания в 
цехе проводились редко, 
не было интересных меро
приятий, которые могли бы 
сплотить комсомольцев, 
молодежь цеха не стала за
метной силой, на которую 
могли бы опереться адми
нистрация и партийная ор
ганизация. Коллектив цеха 
последнее время испыты
вает значительные трудно
сти, и помощь комсомоль
ской организации в вопро
сах дисциплины, повыше
ния производительности 
труда была бы очень свое- 
врёменна.

Что же сделал секретарь 
для того, чтобы изменить 
существующее положение 
вещей? Из выступлений 
комсомольцев на собрании 
стало понятно, что ника

занности родителей в во
спитании детей и заботы 
детей о /родителях», 
«Несостоятельность бур
жуазной пропаганды по 
вопросу о правах челове
ка в социалистических 
странах».

Литература:
К. Маркс. Критика 

Готской программы. 
К. Маркс, Ф. Энгельс. 
Соч., т. 19, стр. 9—32.

В. И. Ленин. О демо
кратизме и социалистиче
ском .характере советской 
власти. КПСС, т. 36, стр. 
481.

Материалы XXV съезда 
КПСС. М., Политиздат, 
1976, стр. 81 — 89.

Конституция (Основной 
Закон) Союза ССР. М„ 
Политиздат, 1977 г.

Л. И. Брежнев. О Кон
ституции СССР. Изд. 2-е, 
дополн. М., Политиздат, 
1977 г.

Л. И. Брежнев. Вели
кий Октябрь и прогресс 
человечества. М., Полит
издат, 1977 г.

Государство и личность 
(консультация). Политса- 
мообразование № 8, 
1978.

Л. А. Григорян. Совет
ское государство и лич
ность. М., «Знание», 
1978.

ких практических шагов к 
тому, чтобы оживить рабо
ту организации, Михаил 
Писаненко не предпринял. 
Более того, за полгода он 
даже не познакомился с 
комсомольцами и молоды
ми рабочими, а те, в свою 
очередь, тоже не интере
совались, кто у них секре
тарь. Собрание, о котором 
мы рассказываем, вообще 
было первым в этом году. 
Чего же .удивляться, что 
секретарь не знал, что 
3. Поткина и некоторые 
другие комсомольцы явля
ются задолжниками по уп
лате членских взносов.

На этом собрании ком
сомольцы решили сделать 
первый шаг к сплочению 
молодежи цеха. В одно из 
ближайших воскресные 
дней запланирован выезд 
на базу отдыха, где состо
ится открытое комсомоль
ское собрание, на котором 
каждый может внести свои 
предложения по усилению 
боеспособности и делови
тости комсомольской орга
низации.

Т. ЛЕСОВАЯ, 
заместитель секретаря 
комитета ВЛКСМ ДСК.

В. А. Патюлин. Госу
дарство и личность. «Мо
сковский рабочий», 1978.

Дополнительная литера
тура:

В. И. Ленин, т. 27, стр. 
68, т. 39, стр. 424. «Ком
мунист» № 1, 1979, стр. 
46. «Коммунист» № 9, 
1977, стр. 106. «Комму
нист № 10, 1977, стр. 
58.

«Политсамообраз о в а- 
ние» № 4, стр. 33, 1979.

«Политическая агита
ция» № 9, 1979, стр. 26.

Л. И. Брежнев. Речь на 
встрече с избирателями. 
Стр. 8 — 9.

Л. И. Брежнев. Доклад 
на внеочередной VII сес
сии Верховного Совета 
СССР 4 октября 1977 г. 
Заключительное слово на 
VII сессии.

Правда о правах чело
века. Из-во «Политиче
ская литература», 1977.

От Хельсинки до Бел
града (документы и мате
риалы). М., 1977 г.
А. ЗНАМЕНЩИКОВА, 

заведующая 
парткабинетом ДСК.

«СТРОГО

выполнять
ДОГОВОР»

Под таким заголовком 
были подняты вопросы ос
вещения стройплощадок и 
снабжения управлений ка
белями и другим оборудо
ванием.

«Проблемы, поднятые 
И. Потаповым, существу
ют, — отвечает редакции 
главный энергетик В. Цы- 
батый. — В функции энер
гоучастка ДСК в настоя
щее время вменено вре
менное электроснабжение 
строительных площадок. В 
перспективе энергоучасток 
будет монтировать мачты 
освещения площадок, но 
сейчас освещение площа
док выполняется силами 
ОГМ подразделений.

По обеспечению обору
дованием и кабельной про
дукцией положение тако
во. Выделение кабельной 
продукции! /Г л ав ар е д у р а Л1- 
строем более чем скром
ное. Фонды ДСК всего 0,8 
километра (на 1979 год. 
Прожекторы типа ПЗС-45, 
ПЗС-35 у нас есть. Комби
нат принимает меры для 
получения кабельной про
дукции от заказчиков».

■жнмнммжммтжшшшжмжншшшмммя «СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ», СТР. 3.

О
НОВЫЕ ДОМА 

В КВАРТАЛЕ СОРТИ

РОВОЧНЫЙ.

Фото 

В. Калимасова.•



* Рейд народного контроля

ЦЕНА БЕСХОЗЯЙСТВЕННОСТИ
МАЛО выпустить хо

рошую продукцию, 
надо еще суметь 

доставить ее в целости и 
сохранности до объекта. 
А путь этот тернист и до
лог, так что не каждая 
деталь выдерживает. Тем 
более если отношение к 
ней плевое. Нам не уда
лось проследить весь путь 
деталей до объекта. Хва
тило, как говорится, до 
слез и первых шагов.

Свой рейд мы начали с 
цеха № 1. Плиты пере
крытий здесь сложены 
стопкой без прокладок. 
Налицо грубое нарушение 
технологии. Разумеется, 
не все плиты выдержат 
такую нагрузку, и часть 
деталей отправится на 
свалку. Болеют ли душой 
в этом цехе за качество 
своей продукции или по
ступают по-принципу «На
ше дело изготовить».

Не далеко от первого 
цеха ушли работники де
вятого цеха. Здесь хра
нение изделий также на
рушает все правила. Не
сущие панели установле
ны без прокладок. Ясно, 
что брак неминуем. Ви
димо, работники цеха не 
борются за честь своей 
марки.

Еще непригляднее кар
тина у цеха № 6. Изде
лия сложены здесь как 

Попало. Много брака по
лучается из-за непра
вильного складирования. 
Перед входом на терри
торию цеха лежат боль
шие кучи .бракованной 
продукции, которая не 
вывозится с зимы. На
чальник цеха Ю. М. Ефи
мов жалуется на нехват
ку рабочих рук и отсут
ствие транспорта. Загро
мождает территорию кран 
БКСМ-75. Вот уже пятый 
месяц он стоит без рабо
ты. Специалисты «Строй
механизации» смонтиро
вали его и забыли сдать 
Госгортехнадзору. Меша
ет нормально работать 
коллективу реконструк
ция цеха, которую ведет 
СУ-22 треста «Хим- 
строй». Если учесть, что 
цех не справляется с пла
ном и ежедневно недода
ет десятки кубометров 
продукции, можно понять 
цену брака. Возникает 
он по причине халатного 
отношения к уже готовым 
изделиям. Об этом крас
норечиво говорят фото
графии.

В документах партии 
и правительства постоян
но указывается на усиле
ние режима экономии в 
народном хозяйстве. Кол
лективам цехов нашего 
завода и других подраз
делений комбината стоит 

усилить внимание на бе
режливое отношение к 
выпускаемой продукции.

Г. ЗАХАРОВ, 
председатель 

головной группы 
народного 
контроля 

комбината;
Т. ШТАКИНА, 

начальник 
штаба «КП»;

В. АБАШИН, 
председатель 

группы 
народного контроля 

завода ЖБИ

им. Ленинского 
комсомола;

Н. ПОТАПОВ, 
председатель 

группы 
народного 
контроля 

СУ-27. 
На снимках: (слева) 

так хранятся изделия в 
цехе № 1; в центре — 
несущие панели в много
слойной пирамиде в цехе 
№ 9; (справа) навал — 
«новый» способ хранения 
изделий в цехе № 6.

Фото В. Калимасова.

МОЛОДЕЖНЫЙ жи- 
лищный комплекс— 

г/ это самостоятель
ная общественная орга
низация, в основе деятель
ности которой—поиск и со
вершенств ов ан и е новых 
форм социалистического об
щежития, проводимой среди 
рабочей и научно-техниче
ской молодежи, объединен
ной по месту жительства на 
добровольных началах».

(Из Устава МЖК г. Сверд
ловска).

В истории создания и 
функционирования перво
го в нашем городе моло
дежного жилищного комп
лекса произошло знамена
тельное событие. На со
стоявшейся недавно в ДК 
имени Горького конферен
ции, которая является выс
шим руководящим органом 
МЖК, кандидаты в члены 
жилищного комплекса при
няли свой Устав.

Выступивший на заседа
нии первый секретарь 
Свердловского горкома 
ВЛКСМ А. Н. Царегород
цев поздравил собравших
ся с принятием важного 
документа, рассказал об 
осноеньих .направлениях ра
боты оргкомитета по соз
данию молодежного жи
лищного комплекса.

— Самое главное, — под
черкнул он, — инициатив
ная группа добилась чет
кого опоеделения сроков 
начала строительно . мон
тажных работ. Многие ор
ганизационные вопросы, 
связанные с финансирова
нием, проектированием и 
строительством МЖК, бы
ли решены на уровне сек
ретаря обкома КПСС и 
Свердловского облиспол
кома. Первые дома нового 

микрорайона будут начаты 
строительством уже в пер
вой половине будущего 
года.

В заключение первый 
секретарь горкома ВЛКСМ 
представил участникам кон
ференции членов организа
ционного комитета (совета) 
МЖК, утвержденных на бю
ро горкома ВЛКСМ.

МЖК-НОВЫЙ ЭТАП
Заместитель председате

ля оргкомитета по идеоло
гии преподаватель УПИ Га
лина Карелова рассказала о 
большом значении социаль
ного эксперимента по 
строительству и функцио
нированию МЖК.

— Принятие Устава МЖК, 
который оформил и за
крепил основные положе
ния деятельности МЖК, 
права и обязанности его 
членов, — подчеркнула 
она, — является фактом 
признания общественными 
и производственными орга- 
,низациями возможности 
успешного проведения по
добного эксперимента в 
нашем городе, признани
ем наших сил и возможно
стей. Социологи, проводя . 
тщательный анализ коллек
тива, привлеченного к ра
боте на МЖК, отметили, 
что в наших рядах сегодня 
две трети коммунистов и 
комсомольцев, из пяти каж
дые четверо кандидатов в 
МЖК проводят большую 
общественную работу в 
своих учреждениях и на 

предприятиях. Такому бое
вому составу по плечу ре
шение самых разнообраз
ных и сложных задач.

Среди энтузиастов, кото
рые провели большую ра
боту по созданию и функ
ционированию молодежно
го жилищного комплекса, 
можно назвать сотрудников 
УПИ Геннадия Шумихина и

Николая Руденко. Они мно
гое сделали по подготов
ке техбиблиотеки МЖК 
для приема проектной и 
технической документации. 
Архитекторы Александр 
Барабанов и Сергей Ермо
лаев составили эскизный 
проект общественного 
центра. Инженер вычисли
тельного центра Елена Бе
лых вложила немало сил в 
организацию социалистиче
ского- соревнования среди 
членов МЖК. Инженер 
Наиль Валеев принимает 
активное участие в работе 
группы дизайна. Такие при
меры можно продолжить. 
Наши энтузиасты и актив
ные общественники по ме
сту жительства проходят 
неплохую школу организа
торов.

В работе по созданию и 
функционированию МЖК 
сегодня участвует каждый 
пятый. Но этого мало. Ус
пех общего дела зависит 
от мобилизации активности 
каждого кандидата в члены 
МЖК. Перед нами стоит 
много задач, на которые 

уже сейчас нужно нацели
вать себя, и одна из глав
нейших — подготовить мо
лодежь к активной созида
тельной деятельности по 
проведению эксперимента 
строительства и функциони
рования МЖК, с осознани
ем целей и значения это
го большого дела. Не забы
вая о пропаганде идеи

МЖК, мы должны прове
рить свои силы и способ
ности в условиях его функ
ционирования. Стимулом 
нашей деятельности долж
но стать развернутое соц
соревнование, успешное ре
шение сложных техниче
ских задач. Учитывая актив
ную деятельность канди
датов в члены МЖК на 
производстве, по воспита
нию подрастающего поко
ления и так далее, мы 
должны отобрать в ходе 
эксперимента самых луч
ших бойцов в Комсомоль
ске - молодежные строи
тельные отряды.

Принимая Устав МЖК, 
мы должны помнить, что 
нам оказана высокая 
честь — участвовать в 
строительстве нового жи
лищного комплекса в одном 
из наиболее достоприме
чательных мест города в 
районе исторических «Ка
менных палаток». Наша за

едена — мобилизовать все 
свои силы на успешное 
претворение эксперимента 
по созданию МЖК в жизнь.

Председатель оргкоми
тета по строительству МЖК 
старший инженер УПИ Ев
гений Королев подчеркнул, 
что реализация проектиро
вания нового микрорайона 
и формирование активно
сти каждого члена МЖК — 
это решение проблемы 
серьезного государственно
го значения. За два с пою- 

виной года оргкомитетом 
проделана большая работа. 
До конца года инициатив
ные организации должны 
закончить работу по техни
ческому проектированию 
МЖК.

Для ускорения проектных 
работ к 1 июля необходи
мо закончить и ввести в 
строй техбиблиотеку, где 
уже сейчас сосредоточена 
вся имеющаяся проектная 
документация, чтобы
«СвердловскграЖд а н п р о- 
ект» смог начать проект- 
нь< работы на введенных 
площадях, необходимо ус- 
ксрить подведение итогов 
соцсоревнования между 
кандидатами в члены МЖК, 
чтобы в самое ближайшее 
время _ сформировать пер
вый отряд по строительст
ву МЖК, организовать 
штаб Комсомольске - моло
дежной стройки.

Заместитель председате
ля оргкомитета по органи
зационной работе сотруд
ник УНЦ Эльдар Муликов 
огласил проект Устава 
МЖК, разработанный при 

.содействии/Горкома ВЛКСМ.
Устав МЖК состоит из 

6 разделов. В положении 
об Уставе говорится, что 
создание комплекса ведет
ся силами группы пред
приятий - дольщиков го
рода Свердловска на сред
ства, отпущенные пред
приятиям целевым назна
чением при непосредст
венном трудовом участии 
будущих жильцов комплек
са, из числа которых фор
мируется комсомольско- 
молодежный строительный 
отряд. Членами КМСО 
МЖК являются кандидаты в 
члены МЖК, внесенные в 
списки, составленные жи- 
лищно - бытовыми комис
сиями 'предприятий после 
согласования списков ис
полнительным комитетом 
городского Совета народ
ных депутатов, успешно 
окончившие курсы подго
товки по строительной спе
циальности, прошедшие ме
дицинскую комиссию, при
знающие и соблюдающие 
настоящий Устав. Прием в 
члены КМСО МЖК осуще
ствляется жилищно-быто
выми комиссиями пред
приятий в индивидуальном 
порядке.

Для решения конкретных 
задач, возникающих на ста
дии организации, проекти
рования и строительства 
комплекса, для координа
ции работ и оперативного 
решения вопросов созда
ется координационный со
вет, объединяющий пред
ставителей исполкома, гор
совета, ГК КПСС и ГК 
ВЛКСМ, организационного 
комитета при ГК ВЛКСМ 
и предприятий-дольщиков.

А. ПЕТРОВ.

«СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ», СТР. 2.1



МЖК-БУДУЩЕЕ, КОТОРОЕ МЫ СТРОИМ САМИ
Эту надпись читаем на 

огромных детских куби
ках, пирамидками стоя
щих на сцене Дворца 
культуры Верхисетского 
завода. Звучит веселая 
музыка, фойе расцвечено 
воздушными шариками. 
Повсюду: в зале, фойе, 
на галереях толпится мо
лодежь. Парни и девуш
ки с завода ЖБИ имени 
Ленинского комсомола, 
из строительных управле
ний ДСК, научные работ
ники, преподаватели и ин
женеры из Уральского 
политехнического инсти
тута, Уральского научно
го центра, словом, пред
ставители всех организа
ций, участвующих в соз
дании молодежного жи
лищного комплекса — 
МЖК. Здесь, в визсвском 

. Дворце культуры, прохо
дит первый вечер зна
комств участников МЖК.

На сцене — ведущие 
вечера Ольга Иванова

(УНЦ) и Виктор Сафо
нов (УПИ), они представ
ляют собравшимся гене
рального директора клуба 
МЖК Александра Собо
лева, знакомят с програм
мой вечера. И вот в зале 
гаснет свет. На экране 
фильм «Эксперимент на 
себе», рассказывающий о 
первом молодежном жи
лищном комплексе с эле
ментами нового быта в 
нашей стране — калинин
градском. Этот комплекс 
уже существует не в меч
тах и проектах. Тысяча 
семей живет в калинин
градском комплексе и 
претворяет в жизнь его 
обширную социальную 
программу. Не все за
мыслы калининградцев 
удались. Это и понятно, 
они были первыми. Мы, 
свердловчане, вторые. 
Значит, нам легче, зна
чит, мы должны пойти 
дальше.

После фильма на сцену 

поднялись члены оргко
митета Свердловского 
МЖК во главе с его 
председателем Евгением 
Королевым. И началось 
обсуждение. Оргкомитет 
отвечал на вопросы зала.

— Не столкнутся ли 
«я» и «мы», не будет ли 
коллектив подавлять че
ловека в таком сугубо 
личном деле, как быт?

— Нет. Наша задача—• 
пусть «я» не будет стес
нено, а «мы» будет же
ланно. МЖК откроет для 
личности неограниченные 
Возможности развития и 
самовыражения.

— Будут ли общие 
кухни?

— Нет. Все квартиры 
изолированы. Но будут 
общественные площади, 
где разместятся клубы по 
интересам, спортивные 
секции, мастерские:

■— Какова детская про
грамма МЖК?

— Детский игровой 

центр, кружки, экспери
ментальная школа, груп
пы гармонического раз
вития для самых малень
ких, вечерние обществен
ные ясли и детские сады.

— Что выбрать: сам- 
строй сегодня или МЖК 
завтра?

— Советуем МЖК. Это 
не только жилье, но и 
важный социальный экс
перимент, утверждающий 
новые формы коммуни
стического быта, это воз
можность по-новому по
строить свой досуг и до
суг своей семьи, жить в 
новой социальной среде.

■— Как будет облегчен 
труд женщин?

— Наш отдел прогно
зирования разрабатывает 
такие главные направле
ния? снижение затрат 
времени на приобретение 
продуктов за счет введе
ния системы заказов: ар
хитекторы предусмотре
ли прачечную - автомат; 

максимальное приближе
ние различных пунктов 
проката, обслуживания.

— Что может получить 
в МЖК человек без 
семьи?

— Семью.
— Сколько стоит МЖК.
— По предварительным 

подсчетам, 17 млн. руб.
— Когда начнется 

формирование стройотря
дов?

— Во 2-м квартале 
1980 года.

Где они будут работать?
— В августе — сентяб

ре будут сформированы 
стройотряды. Они будут 
работать на строительст
ве завода КПД. Первый 
стройотряд существует 
уже сейчас и работает на 
строительстве техниче
ской библиотеки. Это по
мещение будет временно 
стдано проектантам МЖК.

— Сроки окончания 
МЖК?

— Они зависят от мно

гих факторов. В том чис
ле и от нас. Предполага
ем, что МЖК будет по
строен не позже 1985 
года.

А потом ведущий стал 
обращаться к залу с воп
росами от оргкомитета. 
Хорошо ответила инже
нер АСУ ДСК Л. Лямина 
на вопрос «В чем видите 
Для себя главное Преи
мущество жизни в 
МЖК?»:

— В том, что мы будем 
все вместе.

После обсуждения го* 
стей вечера ждали викто
рина, концерт, танцы в 
дискоклубе. Физтех, УПИ, 
отмечающий в этом году 
свое 30-летие, открыл му
зей смеха — выставку 
сатирических стенгазет 
факультета. Участники 
МЖК в этот вечер впер
вые вместе веселились и 
отдыхали. Скоро им пред
стоит вместе строить

П. ДЕМЕНЦЕВА.

ЗНАКОМСТВО СО 
СВЕРДЛОВСКОМ

Для девушек, о кото
рых мы рассказываем, 
минувшее воскресенье бы
ло днем знакомства со 
Свердловском, его досто
примечательностями, ули
цами, площадями, его 
прошлым и настоящим. 
Эти девушки — учащиеся 
Сокольского СГПТУ № 10 
Вологодской области, бу
дущие лаборанты и конт
ролеры ОТК. С 1 марта 
они проходят производст
венную практику на заво
де ЖБИ и.м. Ленинского 
комсомола, а через не
сколько месяцев, после 
сдачи выпускных экзаме
нов, вольются в его слав
ный коллектив.

Год назад коллектив 
нашего завода принял в 
свои ряды 10 выпускниц 
Сокольского училища. 
Все они хорошо трудятся 
и не жалеют о своем вы
боре. Четвертый месяц ра
ботают в цехах нынешние 
практикантки. " 
, Заводская администра
ция организовала для них 
воскресную автобусную 
экскурсию по Свердлов
ску и окрестностям. Дев
чатам показали район 
Уралмаша, рассказали об 
истории «завода заводов»,

его первом директоре 
тов. Банникове. Дальше 
маршрут экскурсии про
лег через район массовой 
застройки Сортировоч
ный.

— Все эти дома, кото
рые вы видите,— сказал 
начальник отдела кадров 
Ю. В. Крылов,-— собраны 
из панелей, которые вы
пускает наш завод.

Экскурсанты увидели 
цех холодного проката на 
ВИЗе, тоже построенный 
из железобетонных изде
лий нашего завода. По
том было знакомство с 
центром города, поездка к 
обелиску Европа-Азия, 
прогулка по лесу, посеще: 
ние могилы П. П. Бажова 
и Широкореченского ме
мориала погибшим в Ве
ликую Отечественную вой
ну. " К подножию памятни
ка уральскому писателю 
и к мраморным плитам с 
именами героев девушки 
возложили букеты лесных 
цветов.

П. ПЕТРОВА.

На снимке: Широко- 
реченский мемориал.

Фото А, Кощеева.

Закончился 1978/79 
учебный год. Это был 
год, в течение которого 
мы отмечали 60-летие 
Ленинского комсомола, 
годовщину новой Кон
ституции и другие важ
ные даты из жизни Со
ветской Родины. Учи
тельский коллектив ве
черней школы за осно
ву своей работы взял 
постановление ЦК КПСС 
и Совета Министров «О 
дальнейшем совершен
ствовании обучения и 
воспитания учащихся об
щеобразов атель ной 
школы и подготовки их 
к трУду». Подводя 
итоги деятельности 
школьного коллектива 
за год, можно отметить 
что в основном постав
ленные задачи по обу
чению и воспитанию 
рабочей молодежи вы-

ПО ВЕНГРИИ И ЮГОСЛАВИИ
Недавно группа моло

дежи из Свердловска по
бывала в 'туристической 
поездке по Венгрии и 
Югославии. От завода 
ЖБИ имени Ленинского 
комсомола в составе ту
ристической группы бы
ли секретарь парторгани
зации цеха № 11 Але
ксандр Корнев, член ко
митета ВЛКСМ завода 
Валентина Черепанова и 
член комитета комсомола 
цеха № 16 Валентина 
Кокшарова.

Своими впечатлениями 
о заграничной поездке мы 
попросили поделиться 
секретаря парторганиза
ции цеха № 11 АЛЕК
САНДРА КОРНЕВА.

В программу туристи
ческого маршрута нашей 
группы, состоящей из 40 
человек, входило посеще
ние столицы нашей Роди
ны Москвы и столицы 
УССР — Киева. В Моск
ве мы посетили Историче
ский музей и ВДНХ, по
бывали на экскурсии в 
Кремле и по своей ини
циативе в Мавзолее В. И. 
Ленина. В Киеве совер
шили экскурсию по горо
ду, возложили цветы к 
памятнику вринам—осво
бодителям столицы Укра
ины от немецко-фашист
ских захватчиков.

На советско-венгерской 
границе мы пересели в 
туристический автобус, на 
котором и путешествова
ли по Венгрии и Югос
лавии.

Первую остановку в

ПРЕКРАСНАЯ, НО
ТРУДНАЯ ПОРА...

полнены.
В течение года при

лежно занимались, пе
решли в следующий 
класс с хорошими оцен
ками рабочие цеха № 4 
Александр Чудинов, Ми
хаил Кудымов, работ
ница сферы питания» 
Зила Зарифуллина и 
другие. В этом году за
канчивают курс сред
ней школы пятнадцать 
рабочих с завода ЖБИ 
им. Ленинского комсо
мола. По-государствен- 
ному, серьезно отно
сились к повышению 
своего образования и 

Венгрии сделали в уют
ном и зеленом городе 
Неретхазе. Здесь каж
дому из нас понравилось 
заботливое -отношение ме
стных властей и всего на
селения города к поддер
жанию хорошего санитар
ного состояния его улиц, 
бульваров и проезжих до- 
рог, и особенно то, как 
водители строго соблюда
ют правила уличного дви
жения, внимательно и при
ветливо относятся к пе
шеходам.

Затем мы посетили 
международный молодеж
ный лагерь в Вереце, где 
нас обучали езде на ло
шадях. Уральцы оказа
лись прилежными учени
ками и вскоре скакали 
уже, как заправские ков
бои. Масса самых разно
образных впечатлений ос
талась у нас от экскур
сии во дворец XIV века, 
принадлежащий некогда 
венгерским королям, от 
осмотра столицы Венгер
ской Народной Республи
ки — Будапешта с его 
прекрасными мостами че
рез Дунай, от посещения 
парламентского дворца, 
где мы возложили цветы 
к памятнику советским 
воинам - освободителям.

Два дня отдыхали мы 
в городе Бекетгаба. Из 
них один день полностью 
провели в пдрке термаль
ных бассейнов. Целый 
каскад искусственных 
водоемов: бассейны ле
чебного назначения, спор

квалификации, заслу
жили благодарность со 
стороны учителей и 
производственных кол
лективов Сергей Сафро
нов, формовщик цеха 
№ 1, Валентина Чере
панова, штукатур цеха 
№ 4, Нина Костюк, элек
трообмотчица цеха 
№ 12, Александр Ста
риков, слесарь цеха 
№ 5, Илья Мальцев и 
Михаил Борисов, рабо
чие цеха № 4, и многие 
Другие.

Для выпускников про
звучал последний
школьный звонок, нача

тивные, детские, развле
кательные, оборудован
ными фонтанами, горка
ми, различными аттрак
ционами и так далее. 
Температура воды в них 
колеблется от 38 до 42 
градусов Цельсия.

После переезда югос
лавской границы наш 
путь лежал до Белграда. 
После экскурсии по сто
лице Социалистической 
Федеративной Республики 
Югославии с посещением 
крепости XIII века мы 
возложили венки на со
ветско-югославском клад
бище воинам Красной 
Армии, погибшим при ос
вобождении страны от фа
шистского ига. Белград 
богат историческими па
мятниками. Местные жи
тели доброжелательно от
носятся к советским ту
ристам. Многие говорили 
с нами и неплохо на на
шем родном языке, так 
как изучали русский в 
школе. Побывали мы Так
же и в крупном индустри
альном городе. Сараево и 
городе Бегеше. Туристи
ческая поездка в страны 
народной демократии по
лучилась по-настоящему 
интересной, духовно обо
гатила каждого из нас. 
Надолго останутся в па
мяти свердловчан незабы
ваемые впечатления от 
встреч с нашими друзья
ми венграми и югослава
ми, где чаще других слов 
звучали «Мир» и «Друж
ба» — слова, понятные 
на всех языках.

лась прекрасная, но 
трудная пора экзаме
нов — самый решающий 
этап одиннадцатилетней 
учебы . Преподаватели 
надеются, что все наши 
учащиеся сумеют пока
зать хорошие знания 
на экзаменах, не подве
дут себя», своих учите
лей и товарищей по ра
боте.

Наши пожелания вы
пускникам: успешно
сдать экзамены, полу
чить аттестат и продол
жить свою учебу в 
средних, высших учеб
ных заведениях, посто
янно повышать свою по
литическую грамот
ность, квалификацию, 
экономические знания.

Л. ДРУЖИНИНА, 
директор

ШРМ № 47.

ПЕРВАЯ
СМЕНА
В минувшую среду ран

ним утром от Дворца 
культуры им. Горького 
отошли автобусы, пасса
жирами которых стали 
юные граждане города— 
дети работников домо
строительного комбината. 
Это первая смена отпра
вилась в пионерский ла
герь им. Ю. А. Гагарина. 
За лето здесь отдохнут и 
окрепнут 360 школьни
ков.

Лагерь встретил ребят 
чистотой аллей и корпу
сов, легким и свежим аро
матом соснового бора. 
Папы и мамы постарались 
хорошо подготовить ла
герь к приезду детей. От
ремонтированы жилые 
корпуса, очищен от суш
няка и завалов лес.

ОТВЕТ НА
КРИПТОГРАММУ
1. Меньшова. 2. Швед.

3. Пляцковский. 4. Куда
шева. 5. Блантер. 6. Гер
ман.

Текст:
«Пусть всегда будет 

солнце,
Пусть всегда будет небо, 
Пусть всегда будет

мама, 
Пусть всегда буду я!». 
Л. Ошанин, А. Остров

ский.
Составил Е. Шабашов.
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